

El 16º Seminario de Arqueología e Historia dará a conocer la riqueza militar del yacimiento de El Monastil

08/11/2016



El seminario tendrá lugar los días 18 y 19 de noviembre | Jesús Cruces.

El 16º Seminario de Arqueología e Historia dedicado a los "Ejércitos de Roma en el Vinalopó e interior del sureste de Hispania en las Guerras Civiles del siglo I a.C." se llevará a cabo los días 18 y 19 de noviembre en la Fundación Paurides, con la participación de ponentes de primer nivel que pondrán de relieve la riqueza arqueológica que gestiona el Museo Arqueológico de Elda y del yacimiento El Monastil, uno de los más importantes de la Comunidad Valenciana.

Estas jornadas las organiza el Museo Arqueológico con la participación, por primera vez, de la Sede Universitaria

de Elda con la finalidad de divulgar el patrimonio histórico de la ciudad, que cuenta con elementos tan valiosos como un proyectil de piedra de catapulta, indumentaria militar romana o dos anillos de hierro de soldados romanos, entre otras piezas, ha explicado el director del Museo Arqueológico y profesor de la Universidad de Alicante, Antonio Poveda.

Este seminario está abierto a la sociedad, mediante inscripción gratuita, y se completa con la exposición "Romanos contra romanos. Sertorio y las Guerras Civiles en el sudeste de Hispania" en el Museo Arqueológico de

Elda. Poveda ha resaltado que es una actividad científica, cultural y social pues trata asuntos que se están investigando en la actualidad para darlos a conocer a la sociedad, de aquí que vengan alumnos de Murcia, Alicante, y que las clases sean impartidas por profesores de las universidades de Granada, Madrid y Alicante.

Durante el seminario se hablará además de la arquitectura militar romana del siglo I a.C, de las guerras

civiles, la estrategia territorial y naval de Sertorio en la Contestania, así como de El castellum romano de El Monastil, el nuevo centro romano de control militar en el valle del Segura: Bolvax y de los enclaves militares romanos en el territorio de Caravaca de la Cruz, entre otras cuestiones, pues "los soldados romanos se desplazaron a Hispania, lo que fue un impulso para la latinación de Iberia", ha matizado Poveda.